

## 定時総会開催される

去る6月22日(水)平成28年度定時総会が地場産センターにおいて開催されました。一三六名の会員が出席する中で来賓の代表として市議会議長松澤一雄氏、秩父公共職業安定所所長小暮俊明氏のお二人からご挨拶をいただき盛大に行われました。

提案された3件の議案は、すべて満場一致で可決承認されました。

## 総会での挨拶

久喜邦康理事長



公益社団法人秩父市シルバー人材センター理事長、秩父市長の久喜邦康でございます。

シルバー人材センターは、高齢者の豊富な社会経験と優れた能力を生かし、センター活動を通して新たな生きがいの発見と活力ある地域社会づくりに貢献することを目的としております。

平成27年10月には122名の国会議員で構成される、シルバー人材センター活性化議員連盟総会が参議院会館で開催されました。厚生労働省部長による28年度予算概要要求説明、シルバー連合からの意見・要望、議員からの意見・要望が出され、シルバー人材センターが大きな期待を寄せられております。

また、全国シルバーの報告によりますと、就業している会員の年間の総医療費は、一般の高齢者に比べ6万円ほど下回り、国全体では500億円の削減につながっており、貢献度の高いものとなっております。

事業面では、請負を中心とした就業機会の拡大に加え、昨年度から補助金の獲得、適正就業の推進のために、高齢者活用・現役世代サポート事業を行い、派遣事業の拡充に力を入れております。

人口減少が続く中、シルバー人材センターは、高齢者と地域の交流、高齢者の居場所づくり、人とのつながり、次世代への人的支援等、社会のセーフティネットの一つとしての役割があり、魅力あるセンター運営に心がけてまいります。CCC構想にシルバーも組み入れられ、福祉の担い手から社会の担い手としての高齢者の活動が期待される中、公益目的事業比率が95%を超えているシルバー人材センターの社会的信用度は高く、誇りを持って活動できるものと確信しております。

昨年も引き続き、地域の社会福祉活動、介護事業のため、4万6673円を市へ寄付いたしました。これはシルバーまつりでのバザー売上から捻出したもので、会員の皆様の温かい心を感じ、改めて感謝を申し上げます。

理事長として、会員の皆様一人ひとりが、より充実した活力ある生活が送れますよう、また、このシルバー人材センターという、しっかりとした組織が秩父市の活力の原動力の一翼を担えるよう努力したいと考えております。

終わりに当たり、本事業に関

連される各方面の方々に、絶大なご協力をお願いし、今後ともに深いご理解と一層のご支援をお願い申し上げますとともに、会員皆様のご健康とご多幸を祈念申し上げます。

## 総会の内容

### 報告事項

- ・ 監査報告
- ・ 平成27年度事業報告
- ・ 平成27年度補正予算
- ・ 平成28年度事業計画
- ・ 平成28年度収支予算

### 議案

- ・ 平成27年度決算の承認
- ・ 理事15名の選任
- ・ 監事2名の選任

総会の後、次の方たちが表彰されました。おめでとございます。(敬称略)

### 退任理事

横田ヒナ子

### 退任監事

上林靖男

### 会員20年

浅見修介 根岸久太郎

中澤勇三 竹内雪子

### 会員10年

落合彰子 谷邦江 上林ミサエ

千島勝一 野口久幸 吉田正

大島勝夫 新井利男 浅見金三

浅見照枝 金子定夫 高田威子

森田邦男 原島清 平吹良二

石原守高 三上和雄 竹内庸夫

栗島愛子 吉野光男 上林圭子  
浜義一 岩田輝男 堀口知代  
大野智恵子 引間敏子  
青葉寿夫 中山忠之 篠原和一  
原嶋喜久夫 新井勝留

次の方たちが新しい理事・監事に選任されました。任期は平成30年度定時総会終結時までとなります。(敬称略)

### 理事

久喜邦康(理事長) 久保清(副理事長) 森前光弘(専務理事)  
楮本茂 木村清 杉田乙藏  
中谷亨 大久保和生 石嶋善司  
今井昭夫 清川秀幸 小池光夫  
若林睦子 吉澤はつみ  
打木保子

### 監事

岡本清 江田幸雄

### 新会員紹介

次の方たちが新しく仲間になりました。(敬称略)

### 五月

浅見正典

### 六月

小泉みよ子 高野英子  
上村一郎 柳原ヒサ 青葉均  
山中則夫 上田昇

### 親睦会

### グラウンドゴルフ大会結果

平成28年7月7日(木)  
於…荒川総合運動公園

優勝 伊藤正子 スコア81  
準優勝 加藤忠男 スコア83  
3位 上林靖男 4位 千島キク江  
5位 新井静子 6位 古田ヨキ  
7位 菊池武 8位 古沢七蔵  
9位 新井ツヤ子  
10位 大島アイ子  
ホールインワン賞 15本  
参加者 36名

### シルバーまつり

去る6月28日にシルバーまつり第1回実行委員会が開かれ、今年も例年通り実施することになりました。

9月11日(日)午前9時から開会式を行い、バザーは10時開始予定です。

今年も出店、余興等にぎやかに行きます。出店希望者、余興参加希望者は、調査表(事務所にあります。)を添えて事務所に申し込んでください。

### 確認のお願い

会員の皆様のお名前等の情報は、入会申込書をもとにパソコンに入力し、活用しています。今回、発送した文書の住所、氏名(文字)等が間違っていた場合は、お申し出ください。文字により、パソコンにない場合もありますのでご了承ください。

### プロ野球観戦券のお知らせ

シルバー連合を通じ西武ライオンズから野球観戦招待券をい

いただきました。同封しましたのでご利用ください。

### 会員だより

### シルバーの会員になって

### 町田 康成

私は昨年3月に定年退職を迎えましたが、その大半は東京までの遠距離通勤でした。退職前の12年間は単身赴任をしており、北海道の札幌市を皮切りに、九州の福岡県、関東の数都市で生活していました。

赴任先の北海道では、50歳の手習いでオートバイの中型免許を取り、その後、大型免許も取得しました。博多に赴任した際は念願の大型バイクを購入(借金です)して、九州全域を回りました。

今回、地震の被害が大きかった南阿蘇村なども、よく通った道であり、非常に嘆かわしい思いです。

仕事はデスクワークで、夜は不規則になる傾向があり、生活面や健康状況は必ずしも万全ではありませんでした。

退職後は節制し、体重もやや減少したものの、8月の人間ドックでは、現役時よりもコレステロール値が高く、肥満からの脱却もならずと思わしくない結果でした。

9月からスポーツジムに通い、体重は減少したものの健康状態が改善されたかは不明です。

退職後の収入は年金のみですが、制度が見直されて6歳にならないと全額支払いになりません。第1回目の支払いは今年の4月になってからでしたので、その間は退職金の一部を取り崩して生活をしてきました。また、支出は極力抑えているものの、思ったよりも支出が嵩み、定期預金を解約するなど、生活のやり繰りが厳しい状況です。

これまでの趣味のオートバイや健康維持のためのスポーツジムに通うには、ある程度の収入が必要です。ハローワークには何度か足を運びましたが、私のライフスタイルに合う仕事がなく、縁がないようです。

そこでシルバー人材センターを救いの手として、会員登録をしました。私の趣味等を維持できるように、これからも就業について積極的に取り組んでいきたいと考えています。

会員だよりの原稿を募集します。テーマは自由。日頃から思うことを発表してみませんか。字数は八百字以内とします。